

## FÉDÉRATION C.F.T.C.

## Chimie Mines Textile Energie

**Secteur Mines** 

Freyming-Merlebach, le 14 octobre 2021

## Compte rendu de la réunion au Ministère de la Santé du 13 octobre 2021

Les Fédérations nationales ont été reçues au Ministère de la Santé par Mme SAUNERON, chef de Cabinet du Ministère de la Santé. La délégation CFTC était composée de E. GROH et R. MARGHERITA.

La Directrice de Cabinet ouvre la séance. Elle souhaite la bienvenue à l'ensemble des représentants. Elle rappelle les engagements de l'Etat sur les droits et acquis de la profession pour l'ensemble des affiliés et des personnels et que ces acquis seront rappelés par la loi et inscrits dans le préambule de la future COG.

M. GALLET refait l'historique des deux premières réunions (voir CR CFTC).

Après un tour de table où l'ensemble des Fédérations ont rappelé leurs priorités et les lignes rouges à ne pas franchir (voir CR interfédéral du 07/10/2021).

Mme SAUNERON salue la qualité des discussions en cours. Elle s'inscrit complètement dans les thèmes définis par l'interfédérale. Elle rappelle que l'ensemble des sujets seront débattus dans la durée de la COG en fonction du planning qui sera établi. Elle est favorable à la mise en place d'un groupe de travail technique avec la CNAM; celui-ci devrait débuter en 2022.

Au cours de ces réunions techniques, l'ensemble des sujets seront abordés :

- Devenir de la CAN
- Gouvernance
- Etc.

Une prochaine réunion de bouclage devrait se tenir au Ministère avant la fin de l'année. En cas de besoin d'arbitrage, celle-ci pourrait se tenir avant. A suivre.

L'équipe CFTC